



北海道中標津支援学校 学校だより

令和5年度第1号 2023年4月28日発行

〒086-1053 北海道標津郡中標津町東13条北7丁目15番地2
TEL(0153)72-6700 FAX(0153)72-6701
HPアドレス <http://www.n-koyo.hokkaido-c.ed.jp/>

地域に必要とされる学校

校長 平井孝和

令和5年度は小学部3名、中学部1名、高等部25名の新入生、小学部2名の転入生を迎え全校児童生徒88名でスタートを切りました。

昨年度までは、地域に学校としてどう貢献していいのかを学校運営の重点としてきました。しかし、新型コロナウイルスの影響もあり、なかなか地域の皆様と直接かかわる機会を設けることができませんでした。

ここにきてようやく感染者数や重症化リスクにも落ち着きが見え始め、5月には感染症法上の位置づけがインフルエンザなどと同じ5類に変更となります。このような状況でもあり、今年度から令和7年度までの3年間の中期目標を「地域に必要とされる学校になる」としました。

開校当初は地域に知ってもらふ意味での「地域に開かれた学校」、近年は地域とのつながりを深める意味での「地域に貢献する学校」、そして、共生社会の形成という未来志向の意味からの「地域に必要とされる学校」へと本校の地域における存在価値を深めていければと考えています。その第一歩として、今年度からコミュニティースクールを導入することになりました。今後3年間で「中標津支援学校は中標津に必要な学校だ」と保護者の皆様、地域の皆様から言っていただけるように学校運営に邁進して参ります。

今後も中標津支援学校をよろしく願いいたします。



高等部入学式 ～新入生25名を迎えて～

陽春の日差しうららかな今日この頃、4月11日(火)に令和5年度高等部第28回入学式が挙行されました。高等部に普通科が開設されて2年目になりますが、職業学科の4学科と合わせて、25名の生徒が校長より入学を許可されました。なお、規定の感染症対策を徹底した上で、今年度の入学式より高等部の全生徒が参加することができるようになりました。式典においては、保護者の皆様や在校生が見守る中、新入生の皆さんは緊張した面持ちで入場していました。これから始まる学校生活に対する期待と喜び、不安などいろいろな気持ちを抱きつつ、和やかな雰囲気の中で肅々と行うことができました。昨今、AIの急激な進化や世界情勢の変化など予測困難なことが起こっています。新入生の皆さんには将来の生活を見据えながら、教育目標でもある「カッコいい大人になる」に近付けるように、「身に付けたい力を具現化」し、全職員で一丸となりながら一貫性と系統性のある指導と支援を行っていきたいと考えています。一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

小中学部 第5回 入学式を終えて



今年度、小中学部は、4名の新入生を迎えての入学式となりました。入学式では、保護者の方々や在校生、教職員が見守る中、入学式を実施することができました。新入生たちは、初めて聞く校歌や校長先生からのお話などを聞き、これからの学校生活を楽しみにしている様子も伺えた時間となりました。入学式後は、新しい環境に少しずつ慣れて、友達や先生との学習を楽しんでいる様子が見られています。小中学部も高等部同様、教育目標でもある「カッコいい大人になる」に近付けるように、「身に付けた力を具現化」し、全職員で一丸となりながら一貫性と系統性のある指導と支援を行っていきたいと考えています。一年間、どうぞよろしくお願い致します。



5月行事

- 15（月）～18（木）
高等部3年生見学旅行（東京方面）
- 23（火）避難訓練
- 25（木）中学部職場見学
- 26（金）環境整備作業



6月行事

- 2（金）園芸科即売会 🌸
- 13（火）～15（木）
中学部3年生見学旅行
- 16（金）高等部スポーツ祭

7月行事

- 4（火）小学部遠足
- 5（水）～6（木）
中学部2年生宿泊研修
- 11（火）木工科東武即売会
- 11（火）～13（木）
高等部2年生宿泊研修

♪編集後記～春になり、園芸科の畑も芽吹いてきました。

今年度も学校便りを5号まで発行いたします。

～よろしくお願いいたします。～